

## ズームアップ



### 消費生活講演会 消費者被害を未然に防ぐ

10月27日、厚岸情報館において、精神科医の名越康文氏を講師に迎え『厚岸町消費生活講演会』が開催されました。

『賢い消費者になるために』をテーマに、消費者被害を未然に防ぐための方法として、『電話に出ないこと』や『健康に生きること』が消費者被害防止にもつながることを、参加者に説明しました。

参加者は、名越氏のトークを楽しみながら、身近な消費者問題について学びました。

### 誰 第22回厚岸町障害者(児)ふれあいフェスティバル『こう福祉21』 もが支え合う社会へ

11月3日、社会福祉センターにおいて、第22回厚岸町障害者(児)ふれあいフェスティバル『こう福祉21』が開催されました。

当日は、保育所の子どもたちと有志による『手話の歌』やパントマイム・手話寸劇のほか、ポスターセッションや視覚障害者への介助・誘導體験、点字体験・福祉用具展示などのさまざまなブースがあり、来場者は『バリアフリー』について理解を深めました。



### お 子育て講座『乳歯を守る』 子さんの歯を、大切に

11月8日、保健福祉総合センターにおいて、中村小児歯科クリニックの中村医師を講師に、子育て講座『乳歯を守ろう』が開催され、9組の親子が参加しました。

虫歯になってしまう仕組みや上手な仕上げ磨きのポイントなどの講話のほか、実際に子どもの歯の状態を見ながら個別に相談を受けました。

参加者は、子どもの乳歯を守るため、歯磨きの仕方や歯の生え方などについて学びました。

### 外 厚岸町外国語発表会 国語教育の成果を発表

11月9日、真龍小学校で『令和6年度厚岸町外国語発表会』が行われ、各小中学校の児童生徒38人が、授業で学んだ外国語を発表しました。

保護者や先生が見守る中、児童生徒たちは自己紹介や夏休みの思い出、夢などについてステージ上で発表。

緊張しながらも、ジェスチャーを交えながらの見事な発表に、保護者は「日頃の学習の成果を見ることができた。一生懸命な姿に感動した!」と話していました。

